

# Los había recibido D. Álvaro

Mis padres se llevaban mal desde hacía años. Como en una ocasión habían sido recibidos por don Álvaro, le pedí a mi madre que le rezara para que la situación cambiara.

08/12/2013

También yo recé. Al cabo de algún tiempo, mi madre me llamó para decirme que se había producido un milagro: mi padre había empezado a mostrarse muy cariñoso con ella.

También mis hermanos y hermanas están asombrados del cambio que ha habido en nuestros padres. Estoy muy agradecida a mons. Álvaro del Portillo por su eficaz ayuda.

*A.P. (Francia).*

- Para enviar el relato de un favor recibido.
  - Para enviar un donativo.
- 

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pa/article/los-habia-  
recibido-d-alvaro/](https://opusdei.org/es-pa/article/los-habia-recibido-d-alvaro/) (22/01/2026)